(金)

(土)

川床中学校で立志の集い 2/2

将来のためにできることを

2月2日、川床中学校(西元ひとみ校長・46人) で立志の集いが開催されました。

この日は、県内の企業に務める元山修生さんを講師 に招き、2年生に向けて「今、社会が求める人材とは」 と題して、社会人として求められることやそのために 中学生の今の時期にやっておくべきことなどの講話が ありました。

その後、生徒はそれぞれの思いを託した漢字を発表 し、岩下桃子さんは「講演の『誠実な人であれ』とい



う内容が印象に残り、今しかできないことをしっかり と取り組みたい」と振り返りました。

みんなの食堂'すいせんの花' 2/3

地域みんなで恵方巻づくり

2月3日、唐隈自治公民館で、長島町ひとり親寡婦 福祉会「すいせんの会」をはじめ、地域ボランティア や民生委員、社会福祉協議会が協力して「みんなの食 堂'すいせんの花'」を開催し、節分の日に合わせて 参加した子どもたちや地域住民と恵方巻づくりを行い ました。

テーブルにはみんなで作った恵方巻やイワシの煮つ けが並び、参加者は恵方巻や交流を楽しんでいました。 参加した増田莉乃さん(長島中2年)は「みんな



でおいしく恵方巻を食べることができて楽しかった」 と笑顔で話しました。

平尾中学校でシイタケ栽培 2/6

原木に種コマ打ち込む (火)

2月6日、平尾中学校(有馬賢一校長・34人)の1 年生 12 人が、地元林業事業者の協力を受け、森林体 験の一環としてシイタケのコマ打ち体験をしました。

森林体験は、生徒たちが森の大切さについて考える ことや将来の職業選択の幅を広げることを目的に行わ れています。生徒たちは、講師や先生の手ほどきを受 けながら、ドリルで原木に縦 15撃横5撃間隔の穴を 開けシイタケの種コマを打ち込みました。

手際よく作業をこなした山角龍笥さんは「ドリルを



使った穴あけで上手に間隔を取ることが難しかった。 大きなシイタケに成長してほしい」と体験を楽しんだ 様子でした。

鶴翔高等学校新商品 2/8

(木)

うまかサウルス恐竜カレー

2月8日、鶴翔高等学校(阿久根市)、総合学科情報・ ビジネス系列3年生の課題研究授業の一環で開発され た獅子島の恐竜をイメージした「うまかサウルス恐竜 カレー」の試食会が行われました。

このカレーは、昨年、獅子島で恐竜の化石が発見さ れたニュースを見て、周辺地域である獅子島が恐竜の 化石が多く発掘されることをヒントに開発されたもの です。特徴として、本町のジャガイモや黒糖、焼酎な どが配合してあり、イカや鳥が恐竜と一緒の時代を生



きたとされていることから、赤イカとウズラの卵が具 材に入っています。